

第二長上苑ショート便り

過ごしやすい気候となりましたがいかがお過ごしでしょうか？
風邪をひきやすい季節となりますので、お身体に気をつけてお過ごしください。



七恵会ホームページ
QRコード



令和2年10月号
VOL.95

私の趣味の1つは舞台観劇です。主に、ライトノベル(小説)やゲーム、漫画、アニメ等を原作とした“2.5次元”舞台を見ています。今年は新型コロナウイルスの蔓延により、舞台の中止や延期が決まり、とても悲しく思っていました。長い自粛中は昔の講演のDVDを見て過ごしましたが、最近は感染対策の上で徐々に舞台も再開しています。しかし、大都市での公演が多いため劇場に足を運ばずに有料配信で楽しんでいます。今回の事でやはり舞台は生で見てこそだと実感しました。バックサウンドの響き、役者のちょっとした仕草、色々な所に感じられる熱量に圧倒されるからです。観客たちはその熱量を共有し、余韻に浸り、感動を覚えることが出来ます。新型コロナウイルスが落ち着いたらまた、劇場へ観劇しに行きたいと思っています。



介護職員:中村 菜由

出前を取りました (8.26)



利用者様から食べたい！とリクエストがあったマクドナルド、ケンタッキーを取りました。



長上祭りを行いました (9.23)



●お願い●

内服薬ですが、新しく処方が変わった場合、最新の薬剤情報をお持ち下さい。よろしくお願い致します。

また、新型コロナウイルス感染防止対策ですが、9月に引き続き面会は平日の9:00~17:30まで、県内在住の方のみとさせていただきます。ただし、感染拡大が見られましたら対応の変更があることをご承知下さい。

浴衣や半被を着て参加しました♪手作りチョコバナナ、綿あめ、輪投げを用意しました。「懐かしい」「こんなに美味しいの食べた事ない」「甘くて美味しい」と皆様喜ばれました。